



豊かに生きる就将の子の育成

瀬戸内市立牛窓北小学校

学校だより

令和7年11月19

No. 8

# 就 将

## PTA 給食試食会

11月7日(金) PTA 給食試食会がありました。この日は修学旅行で6年生が給食を食べないため、その人数分を目安に、希望する保護者の方に給食の試食をしていただきました。邑久・牛窓学校給食調理場の滝本栄養教諭の話を聞きながらの試食会は、給食について考えるよい機会となりました。

<感想の一部を紹介します>

- ・衛生面にすごく気を遣って作ってくださっている。残さず食べるよう教育していきたい。
- ・食材を切る際も、機械だけでなくひと手間かけている話を聞いて、何気ないメニューの中にも知恵がつまっているのだなと思いました。感謝でいっぱいです。
- ・たくさんの食材が使われており、地元の野菜も多く採用されていた。
- ・子どもたちの様子を見ながら、給食と一緒に食べてみたい。



## 食に関する指導

学校では、食に関する年間指導計画に基づいて、給食調理場の栄養教諭による授業や指導を行っています。

- ・1年生「給食のマナー」「牛乳パワーを知ろう」
- ・2年生「野菜を食べよう」「給食ができるまで」
- ・3年生「大豆のパワーを知ろう」「朝ご飯の大切さ」
- ・4年生「よくかんで食べよう」「食べ物の3つの働き」
- ・5年生「おやつのとり方」「食べて元気」「和食のよさ」
- ・6年生「健康と食事」「こんだてを工夫して」他

「食べることは生きること」食育は子どもたちの健康に直結した重要な学びであり、学校だけで身につくものではありません。家庭の協力が不可欠です。今後ともご協力お願いします。

## 令和8年度から北小も「コミュニティ・スクール」に

コミュニティ・スクールとは、学校運営協議会を設置している学校のことです。牛窓地区では、牛窓中学校と牛窓東小学校で既に導入されており、来年度から牛窓西小学校と本校にも導入予定です。今後は、学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体となって、特色ある学校づくりを進めていくことになります。よろしくお願ひいたします。